

20/01/2020

---

## **AZNAR: “ETA DECIDIÓ ELIMINAR AL CENTRO-DERECHA ASESINANDO A GREGORIO ORDÓÑEZ E INTENTÁNDOLO CONMIGO”**



---

*El expresidente ha dicho que el exconcejal del PP en San Sebastián “era un símbolo de libertad, de actuar y manifestarse libremente”*

---

**Redacción. Madrid.** El expresidente del Gobierno José María Aznar ha sido entrevistado este lunes en 'Herrera en COPE' a propósito del 25 aniversario del asesinato del concejal del PP por ETA Gregorio Ordóñez. Según ha dicho, "en algún momento de la mañana" de aquel 23 de enero de 1995 "alguien" lo llamó para comunicarle su muerte "y el intento de destrucción de lo que Gregorio representaba".

Aznar ha dicho que el exconcejal del Ayuntamiento de San Sebastián "era un símbolo de libertad, de actuar y manifestarse libremente en una sociedad que miraba para otro lado en unos casos, en otros estaba completamente comprometida de alguna manera o toleraba o daba cobertura a las acciones terroristas". En este sentido, ha señalado que "Gregorio era alguien que no estaba dispuesto a rendirse".

Según ha explicado el expresidente, Ordóñez "era un símbolo intolerable para aquellos que querían que el terror fuese la política dominante en el País Vasco". Por eso, su asesinato mientras comía en un bar de San Sebastián con María San Gil, entre otros compañeros del PP, era un atentado contra "la libertad, la idea de España, el centro-derecha y la democracia".

"Hay un momento en el que ETA decide eliminar al centro-derecha de España, destruirlo. Cuando el PP se empieza a convertir en una alternativa, y hubiese ganado las elecciones, entonces decide acabar con el PP. Por eso, asesina a Gregorio Ordóñez en enero de 1995 y por eso en abril de 1995 intenta acabar con la alternativa democrática en España asesinándome a mí", ha explicado Aznar.

El expresidente ha explicado que el archivo de la Fundación Gregorio Ordóñez está custodiado y gestionado por la Fundación Faes y tanto Ana Botella como Aznar son miembros de la Fundación Gregorio Ordóñez, por lo que el miércoles estarán en San Sebastián rindiéndole homenaje.

"No es solamente un acto de recuerdo, es un acto indispensable para la salud de la democracia española", ha concluido Aznar.



Contacta con el área  
de comunicación

: 915 951 245

: [comunicacion@cope.es](mailto:comunicacion@cope.es)

**Síguenos en RRSS**

 @COPE

 @COPE

 @cope\_es

 Cadena COPE

**#HerreraEnCOPE**